

Le Commandant Charcot, des itinéraires exclusifs pour l'été 2024



PONANT ouvre les ventes Été 2024 de ses voyages d'exploration polaire à bord du *Commandant Charcot* à destination de l'Arctique. Depuis la côte est du Groenland jusqu'au pôle Nord géographique, l'enchantement se mêlera à l'aventure à l'occasion de ces 5 itinéraires, et 8 départs, dans le sillage des grands explorateurs polaires.

Conçu pour explorer les zones plus secrètes et reculées de la planète, *Le Commandant Charcot* est le premier navire de haute exploration polaire, hybride électrique, propulsé au gaz naturel liquéfié. Cette innovation majeure s'inscrit dans l'engagement de PONANT pour un tourisme plus durable.

Au programme, selon les destinations: rencontres avec le peuple inuit, observation de la faune, visites de réserves naturelles, balade en chien de traîneau, sorties et débarquements en zodiac avec une équipe expérimentée de guides naturalistes, randonnées pédestres et en kayak, pêche blanche, plongeon polaire...

Découvrir les croisières

Zoom sur des itinéraires d'exception

Printemps inuit d'Ammassalik

Alors que le soleil de minuit illuminera le désert blanc, *Le Commandant Charcot* partira à la découverte d'une terre longtemps rêvée par les explorateurs : les régions d'Ammassalik et de Blosseville, inaccessibles aux navires traditionnels en cette saison

printanière. La rencontre avec les Inuits – les hommes en Inuktitut – et la découverte de leurs traditions ancestrales, comme la chasse en traîneau à chiens, ponctueront cette échappée polaire, avec un sens de l'accueil qui leur est cher. Le Commandant Charcot rejoindra le Groenland oriental, et traversera le détroit du Danemark, avant d'atteindre la côte de Blosseville, complètement inexplorée en raison de son épaisse couche de banquise venant droit du pôle Nord. Un voyage d'exploration au cœur des coutumes villageoises sur la banquise avec la possibilité d'apercevoir des baleines bleues, des ours polaires et autres espèces endémiques.

Reykjavik – Reykjavik, à bord du Commandant Charcot. 3 départs, du 16 avril au 6 mai 2024. 11 jours – 10 nuits À partir de 15 190€ - <u>Découvrir la croisière</u>

Printemps inuit à l'orée du Scoresby Sund

De la côte de Blosseville à l'entrée du Scoresby Sund, le plus grand réseau de fjords du monde, cet itinéraire ouvre les portes de l'immense étendue gelée où la nature dicte la loi. À bord du *Commandant Charcot*, le cap sera mis sur ces villages colorés et isolés où les Inuits vivent au rythme des saisons et de la glace, perpétuant leurs traditions ancestrales comme la chasse en traîneau à chiens. Cette exploration polaire est une occasion unique de partager des moments exceptionnels sur la banquise avec les peuples locaux et de découvrir leurs traditions. Depuis la banquise, en kayak ou en zodiac, cet itinéraire offre des rencontres inoubliables avec la faune polaire –baleines à bosse, ours polaires et phoques – sans oublier les majestueux paysages du Groenland oriental.

Reykjavik – Reykjavik, à bord du Commandant Charcot. Du 16 au 28 mai 2024. 13 jours – 12 nuits À partir de 18 230€ - Découvrir la croisière

Le pôle Nord géographique

Objectif 90° Nord! Le Commandant Charcot partira à la quête de ce point géographique mythique, qui attire autant qu'il fascine les plus aventureux. Depuis le Spitzberg, le navire de haute exploration polaire naviguera dans les eaux boréales, aux confins de la Terre, vers des paysages qui se transforment aux grés des glaces et des jeux de lumière. Lors de ce voyage d'expédition, Le Commandant Charcots' aventurera là où la nature règne et aura une chance de s'approcher des rois de l'Arctique: les ours polaires. L'occasion également d'observer fulmars boréaux, baleines à bosses et autres baleines bleues. En fonction des conditions et de la glace, les équipes d'expédition de PONANT proposeront de nombreuses activités inédites: kayak, randonnées à pied ou en raquettes, plongeon polaire et science participative, qui rythmeront cette expédition jusqu'au bout du monde, avant d'attendre le Graal de tout explorateur: le pôle Nord.

Longyearbyen, Spitzberg – Longyearbyen, Spitzberg, à bord du Commandant Charcot. Du 11 au 26 juillet 2024. 16 jours – 15 nuits À partir de 33 120€ - Découvrir la croisière

Banquise inexplorée du nord-est du Groenland

En tout début d'été, *Le Commandant Charcot* ouvrira la voie vers de nouveaux horizons pour explorer le nord-est du Groenland, région vierge et isolée au cœur des glaces. Avec humilité, le navire de haute exploration polaire naviguera le long des rivages intacts de la côte de Blosseville, longera les palettes colorées des villages inuits dans la région d'Ittoqqortoormiit, jusqu'à la banquise majestueuse du nord-est du Groenland et ses icebergs aux volumes bleutés sous la surface des eaux sombres. Cette expédition est une occasion unique d'échanges privilégiés, mêlés d'instants authentiques et joyeux avec les populations locales. À bord du navire, en kayak, ou en zodiac, *Le Commandant Charcot* offrira des conditions d'observation exceptionnelles pour explorer des panoramas hypnotiques: glaciers somptueux, fjords démesurés, icebergs pris dans la glace, et - si la chance le permet-, la faune arctique.

Reykjavik – Reykjavik, à bord du Commandant Charcot. 2 départs le 28 mai et le 11 juin 2024. 15 jours – 14 nuits À partir de 21 260€ - <u>Découvrir la croisière</u>

Au cœur des glaces de l'Arctique du Groenland au Svalbard

Le Commandant Charcot s'engagera dans cet itinéraire d'exception dans les territoires au-delà du cercle arctique, dans les traces de ceux qui ont fait la découverte des pôles. Depuis le nord-est du Groenland, inaccessibles aux navires traditionnels au début de l'été, le navire de haute exploration polaire mettra le cap sur le Svalbard et ses paysages intacts, dans l'une des zones

les plus difficiles d'accès du Grand Nord. Pendant l'expédition, les régions d'Ammassalik, de Blosseville et d'Ittoqqortoormiit dévoileront des lieux, où la banquise révèlera tous ses états dans des paysages immaculés. Falaises basaltiques monumentales du détroit d'Hinlopen, réserve nature du Sud-Est du Svalbard, faune arctique et activités inédites rythmeront ce voyage vers ces terres boréales extrêmes.

Reykjavik – Longyearbyen, Spitzberg, à bord du Commandant Charcot. Du 25 juin au 11 juillet 2024. 17 jours – 16 nuits À partir de 25 530€ - <u>Découvrir la croisière</u>

À PROPOS DE PONANT -

Explore to inspire: explorer pour mieux comprendre, apprendre, partager et protéger. PONANT s'engage depuis plus de 30 ans pour un tourisme plus responsable et des voyages d'exploration porteurs de sens. La flotte sous pavillon français est composée de 13 navires de petite capacité, dotée d'équipements environnementaux dernière génération. Avec PONANT, l'exploration est raffinée, authentique et source d'inspiration. Plus d'informations sur www.ponant.com

Contacts Presse | Flavie de Lachapelle +33(0)4 88 66 64 38 | Sonia Bukowski +33(0)4 26 84 24 02 | presse@ponant.com

#PONANT/ #LECOMMANDANTCHARCOT/ #BEYONDEXPLORATION

© Crédits photos : ©PONANT – Daniel ERNST







